



Seinen ersten Auftritt hatte das Diorama einer asiatischen Tramstrecke vom Schweizer Modellbauer Thomas Schmid im Massstab 1: 35. Frei interpretiert wurden verschiedene Szenen von vietnamesischen und thailändischen Bahnstrecken.



In die exotische Spur Gn15 nimmt uns die IG MOBA-Schmalspur und Feldbahnfreunde Niefern-Öschelbronn mit. Dargestellt ist hier eine Minenbahn. Dabei sind alle gezeigten Elemente der Kleinanlage im kompletten Eigenbau entstanden.



Man kann die raue Seeluft, die hier weht, förmlich spüren: Das Minidiorama mit dem Titel «Sea Shore Maine» im Massstab 1: 48 vom deutschen Modellbauer Manfred Dräger zeigt eine typische neuenglische Austernfischerei.